

El Intendente Gasparini recibió a técnicos del Ministerio Interior, Obras Públicas y Vivienda

Escrito por Administrador
Miércoles, 08 de Marzo de 2017 00:00

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos08032017|width=215|height=129{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini recibió ayer martes 7 de marzo a técnicos pertenecientes a la Secretaría de Vivienda y Hábitat del Ministerio Interior, Obras Públicas y Vivienda de la Nación, junto a los cuales recorrió las obras que se están llevando a cabo en el barrio Sur. Los técnicos comprobaron el estado de avances de las obras y se mostraron conformes con todo lo observado.